



## Communiqué

### Le Grand Pont débute sa mue

**Comme annoncé en octobre 2020, le Grand Pont colonne vertébrale de la mobilité lausannoise, bâti voilà près de deux siècles a besoin d'une cure de jouvence. Une première série d'interventions sera effectuée prochainement, sans impact sur le trafic.**

Le Grand Pont, construit en 1844 et propriété de la Ville de Lausanne depuis 1891, doit aujourd'hui être assaini suite aux contrôles systématiques que la Municipalité mène sur ses grands ouvrages.

S'agissant du Grand Pont, ces contrôles ont débouché régulièrement sur des interventions locales tant sur des éléments de maçonnerie que sur les bétons ou les enrobés de la chaussée afin de garantir la sécurité de l'ouvrage. Comme l'a annoncé la Ville de Lausanne en octobre 2020, les experts ont révélés des dégradations de l'ouvrage nécessitant des travaux dans les deux ans. Lesdits travaux relèvent de l'entretien constructif courant.

Ainsi, une première série d'interventions se déroulera dans le courant dès le 8 février 2021 et ce pour une durée de trois semaines environ. Elle consistera en la pose de filets sous l'ouvrage, ainsi que de glissières de sécurité sur le pont. Les travaux ne perturberont pas le trafic automobile, piéton ou encore les transports publics.

Pour rappel lors de la suite des travaux, prévue dès janvier 2022 et pour une dizaine de mois, la circulation sera fermée à tous les véhicules motorisés durant toute la durée des travaux et une passerelle sera construite en parallèle au Grand-Pont pour assurer les traversées à pied et à vélo. La Ville va travailler de concert avec les Transports publics de la région lausannoise (tl) – qui ont déjà planifié un réseau spécial – et les différents acteurs économiques pour assurer tout au long du chantier l'accessibilité multimodale à destination du centre-ville et renforcer ainsi son attractivité.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Mme Florence Germond, directrice des Finances et de la mobilité, tél. +41 21 315 72 00**
- **M. Patrick Eturnaud, chef du Service des routes et de la mobilité, tél. +41 21 315 54 10**

Lausanne, le 29 janvier 2021